

Wir gehen Wählen!

Für Freiheit. Für Selbstbestimmung. Für Demokratie.

Das Recht durch Wahlen ganz wesentlich über die Geschicke ihrer Gesellschaft mitzubestimmen, musste von den Menschen, Bürgerinnen und Bürgern in der Geschichte immer wieder hart und teilweise mit sehr viel Leid erkämpft werden.

Auch heute sind freie und geheime Wahlen auf der Welt keine Selbstverständlichkeit. Unsere Demokratie – "die Herrschaft des Volkes" – lebt davon, dass wir unser Recht auf Freiheit und Selbstbestimmung auch ausüben.

Gehen Sie deswegen am 15. März 2020 zur Kommunalwahl. Verschenken Sie keine Stimme!

Unsere demokratischen Parteien und unsere Gemeinderatsmitglieder brauchen Ihre Stimme, Ihre Unterstützung und Ihr Vertrauen.

